News 

April 2006: Neuer Containerservice

Die Vielfalt der Verlademöglichkeiten im Ostuferhafen Kiel bildet ein stabiles Fundament für den kontinuierlichen Ausbau des Containergeschäfts, v.a. im Liniendienst mit Sankt-Petersburg und dem Baltikum. Einer der Hauptakteure dabei ist Baltic Terminal Kiel International. Das Service-Unternehmen ist in der Lage, durch maßgeschneiderte Dienstleistungsangebote den Güterumschlag in Kiel auch in diesem Jahr enorm zu steigern. 

Die neue Partnerschaft mit der Reederei Kursiju Linia verstärkt den wöchentlichen Containerlinienverkehr nach Russland. Somit stehen ab Mai drei Abfahrten, davon zwei RoRo-Abfahrten, nach Sankt-Petersburg sowie eine nach Kaliningrad auf dem Fahrplan. Kiels vorteilhafte Erreichbarkeit per Straße und Schienen, die niedrigen Hafenkosten, sowie die Flexibilität der BTKI mit kurzen Abfertigungszeiten bieten eine günstige Transportalternative nach Osteuropa.

(Übersetzung)
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The large variety of loading possibilities at the Ostuferhafen Kiel represents a solid foundation for the continuous extension of container business, especially within the regular traffic with St. Petersburg and the Baltic. One of the main actors is Baltic Terminal Kiel International. The service company definitively is in the position to  increase the cargo transfer in Kiel enormously by custommade services.

The new partneship with the shipping company Kursiju Linia intensifies the weekly container traffic to Russia. So until May there are scheduled three departures per week (two of them Ro/Ro-liners) to St. Petersburg and one to Kaliningrad. The advantageous accessibility of Kiel – by street and railway - , the low costs of port and the flexibility of BTKI with short times of clearance built a favourable alternative for transfers to Eastern Europe.

